

# 令和2年2月定例会自民党発議

## 令和2年度新潟県一般会計予算に対する修正案

**【賛成多数・可決】** 未来にいがた、リベラル新潟、公明党、共産党、無所属、渡辺和光、佐藤浩雄議員が、反対  
限られた厳しい財源の中で、県民の交通安全を図るために、取締りによる「見せしめ」効果を狙ったオービスよりも、制服警官が路上に立ち、県民が違反しないよう交通指導を行うべきであり、オービス購入経費を削除・修正。

## 拉致事件の早期解決を求める意見書 **【全会一致・可決】**

拉致被害者の家族は高齢化し、拉致被害者である有本恵子さんの帰国を待ちわびていた母親の有本嘉代子さんも2月3日に94歳で亡くなり、一目会いたいとの願いが叶わなかつたことは誠に残念であり、遺憾に思う。拉致被害者自身も高齢化しており、もはや一刻の猶予もない状況に置かれていることから、早急に拉致被害者全員の帰国を実現しなければならない。米国をはじめとする世界中の国々と連携し、あらゆる手段をもって拉致被害者全員の即時帰国を実現するよう強く要望する。

## 病院船の導入を求める意見書

このたびの新型コロナウイルスの感染拡大に鑑み、大規模な災害や感染症が発生した場合に備え、船に病院の機能を持たせた病院船を早急に導入するよう、強く要望する。**【賛成多数で可決】** リベラル新潟、共産党が反対

## 新型コロナウイルス感染症対策に係る検証と万全の対応を行うための措置を求める意見書 **【全会一致・可決】**

大型クルーズ船での検疫をはじめとするこのたびの感染症対策の検証を行うとともに、感染症発生時において万全な対応ができる体制整備の構築、国民に対して正確で迅速な情報を伝達する手法の確保などに向けて、早急に対応するよう強く要望する。

## 警察庁通達の弾力的な運用による地域の実情に応じた信号機の設置等を求める意見書

交通事故を撲滅し、住民の命を守るために、信号機設置に係る警察庁通達の弾力的な運用を可能とし、地域の実情に応じた信号機の設置や既設信号機の取扱い等が行われるよう、強く要望する。

**【賛成多数で可決】** 未来にいがた、リベラル新潟、無所属：渡辺和光が反対